
 

本 日 第２２３４回 ２０１７年３月３日（金）  No.２１１９ 

前  回 第２２３３回 ２０１７年２月２４日（金）  記 録 

〇斉唱：「日も風も星」 

出席者：会員 21 名中 17 名出席 出席率 80.95％ 

前々回補正出席率 2 月 10 日分 90.47％ 

みなさんこんにちは。今

日は第 2233 回の例会で

す。プレミアムフライデ

ーのスタートの日になり

ました。経団連の提唱に

よって進められ、加入

2300 超の企業団体が賛

意を示し実行するとのこ

とです。今日 3 時までの勤務として、そのあとは早帰

りで家族と団欒するもよし、街へ繰り出して飲食にあ

てるもよしで多いに消費を促すねらいで、ゆとりある

生活の実現を目指すことを主眼にしています。政府も

多いに奨励していまして国会での今日の予算委員会

の審議を 3 時までとして、続く本会議での採決は来週

に延期するとのことです。見本を示して制度の早期定

着を諮る意図のようです。私たちには縁遠い企画です

がいずれ当たり前のようにこのプレミアムフライデ

ーを迎えるようになるかもしれません。 

豊かな生活と言えば、尾張旭は住みよい町でしょう

か？私はご縁があってこの市に深い関係を築いてき

ましたけれども何せ住んでいませんので、そのあたり

の感覚がどうもわからないところがあります。しかし

人口の数と土地の広さからは大変バランスがとれて

いて市全体から活気なるものを感じます。再来年には

全国植樹祭が森林公園で開催されますので全国に尾

張旭の名が広まる絶好の機会になると思います。また

9 年後には愛知県と名古屋市共催のアジアスポーツ大

会が開催されます。森林公園で馬術と近代 5 種が行わ

れる可能性が強いと聴いています。それまで私たちは

元気に過ごしていきたいと思います。 

2/21(火) ﾛｰﾀﾘｰ財団補助金管理ｾﾐﾅｰ  

於名古屋東急ホテル 西尾会長ｴﾚｸﾄ 

     菊田次期幹事 出席                         

本日の会合：臨時理事役員会 於尾張旭市商工会 

館内 例会場 13：40～       

次回の会合：第 11 回理事役員会 於尾張旭市商工

会館内 第一会議室 13：40～  

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘 
  

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 

卓話担当者：プログラム委員会 
  

卓 話 者： 山田 外美代様 

     

演  題：「万博おばあちゃん世界を巡る」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
水と衛生月間 

                             

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

３月１０日（金） ３月１７日（金） ３月２４日（金）   ３月３１日（金） 

卓話担当者:金森 俊輔君 
卓話者：ふみもと子供 
将棋教室 文本 力雄様 

演題：「将棋・そして 
聡太」 

卓話担当者:加藤 清久君 
卓話者：    〃 
演題：「最近の世相で 

感じていること」 

卓話担当者:古橋 裕志君 
卓話者：尾張旭市役所 
   産業課 松原様 

演題：「わが町の溜め池」 

卓話担当者:菊田 利昭君 
卓話者：   〃 
演題：「 雑話 」 

幹事報告 



〇まだまだ春のいぶきが感じられず、寒い日が続き

ますが、もう少しの辛抱です。皆様お風邪などめ

されませんように。       山田 直樹君 

〇3 分間スピーチをさせていただきます。 

                冨田  晃君 

〇本日卓話を担当させて頂きます。久しぶりに演壇

にあがり緊張しております。   桜井 雅博君 

〇桜井君の卓話を楽しみにしています。 

   浅野 善吉君、飯田 幸雄君、加藤 清久君 

   金森 俊輔君、菊田 利昭君、西尾 輝久君 

   森井 晴生君 

〇桜井さん、卓話、おおいに期待しています。 

                 古橋 裕志君 

〇桜井君、卓話ご苦労様です。   箕輪 良孝君 

日時：2017 年 2 月 24 日（金）13:40～ 

場所：尾張旭市商工会館内 2 階講習室 

議題：１）NPO 法人国際ﾛｰﾀﾘｰ日本青少年交換委員 

  会を新たな法人化（RYE ﾏﾙﾁ＝多地区 

  合同奉仕活動）にする事の承認の件 
 

 ・承認することで承認された。 

   ２）その他の件 

     ・達磨塾誠礼会第 5 回秋田杯剣道大会 

      の協賛についての報告 

 

「東日本大震災と 

原発事故による  

被災地訪問復興 

支援で想う事」 

 

桜井 雅博 

              

過去から現在、そして今後の検討課題についてお話し

します。 

 

［１］過去の主たる事業 については、 

2010 年度 ４０周年記念事業として 

① 「健康都市」記念塔 寄贈 

② 「健康づくり」セミナー 「かんてんパパ」会長

講演 パネルディスカッション 

③  翌 2011 年 2 月に 40 周年記念例会を実施。

記念誌を発行しました。 

 

［２］今までの東日本大震災 復興支援事業としては 

2011 年 3.11 東日本大震災 秋 名古屋経営短期大

学：被災地訪問 卓話で訪問事業を紹介 

2012 年 10 月 第一回 東日本大震災 被災地訪問 

新地区補助金を活用して、名古屋経営短期大学

との共同事業。松島町 幼稚園・松島ＲＣ訪問、 

東松島市 仮設住宅訪問   

2013 年 10 月 第二回 東日本大震災 被災地訪問 

   南三陸 幼稚園訪問と、松島町 幼稚園・松島

ＲＣ 訪問  

2014 年 10 月 第三回 東日本大震災 被災地訪問 

   松島町 幼稚園・松島ＲＣ 福島県：三春町役

場 三春ＲＣ 仮設小学校 訪問 

2015 年 11 月 第四回 東日本大震災 被災地訪問 

   松島町 幼稚園・松島ＲＣ 福島県：三春町役

場 三春ＲＣ 仮設小学校 訪問 

※ 2015 年４５周年記念事業として、12 月国際

交流 留学生交歓会実施。 

2016 年 3 月 良福寺 講堂にて、玄侑宗久氏による

４５周年講演会を実施。 

2016 年 11 月 第五回 東日本大震災 被災地訪問   

   松島町 幼稚園・松島ＲＣ 福島県：三春町役

場 三春ＲＣ 仮設小学校 訪問 

［３］討議事項としては、今後の主たる事業と東日本

大震災 復興支援事業について 
 

望まれるテーマ：震災と原発事故の「記憶の風化防止」 

と原発事故「風評被害への対応」 

尾張旭市及び尾張旭ＲＣのアピール：「健康都市」「あ

さぴー」「森林公園・ゴルフ場」等々があり、更に、「子

育て・介護」を地域で支援する仕組みづくりのテーマ

は、時代のニーズかと思います。  

主たる事業としては、 

◎2019-2020 年ＩＭは我がクラブが幹事クラブ 

※ガバナー補佐輩出担当。 

森林公園にて「春の全国植樹祭」を実施。 

11 月 第八回 東日本大震災 被災地訪問              

◎2020-2021 年は、５０周年記念事業であり、 

日本ロータリー１００周年記念、尾張旭市政５０周年 

東京オリンピックと多彩な事業が予定されています。 

11 月 第九回 東日本大震災 被災地訪問 

    松島町 幼稚園・松島ＲＣ 福島県：三春町

役場・三春ＲＣ その他？ 
 

会員の意見としては、①足元を固めるためにも、先ず

は会員増強に注力すべき。②今から段階的に進めて行

くべきと思う。皆で知恵を出し合う事が大切。③

OFDY も活用し、ＩＭ等をやりきることで、我がクラ

ブここにありとアピールしていきたい。④医師会の副

会長をしているので、健康都市を強くアピールしてい

きたい。⑤クラブ規模相応の活動に絞るべき。⑥森林

公園のヌートリア駆除を実施すべき。防犯カメラの有

効活用を提案し、安全・安心な街づくりをしていく・・・

etc 多くの意見が出ましたので、継続的に検討してい

きたいと思います。 

ニコボックス 

臨時理事役員会 

卓話 


